

Polsek Bojongpicung Ditingkatkan di Wilayah Perbatasan: Jl.Raya Cibodas hingga Jl.Raya Bandung-Citarum"

Cianjur - CIANJUR.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 27, 2023 - 20:12



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Personel Polsek Bojongpicung melaksanakan kegiatan Patroli Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) yang dipimpin oleh Aiptu Januri dan Aipda Yuli. Kegiatan patroli ini dilakukan dengan tujuan untuk memantau dan mengawasi area perbatasan antara Jl.Raya Cibodas dan Perjalanan Jl.Raya Bandung -

Citarum, serta melakukan pemantauan di sekitar SPBU Kp. Cisaar desa Cipeuyeum.

Aiptu Januri dan Aipda Yuli, bersama dengan anggota patroli lainnya, melakukan patroli dengan cermat dan teliti di sepanjang perbatasan yang telah ditetapkan. Kehadiran personel Polsek Bojongpicung di wilayah tersebut diharapkan dapat mencegah potensi tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas. Selain itu, patroli juga bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang beraktivitas di sekitar area perbatasan tersebut.

Kegiatan patroli ini dilakukan sesuai dengan arahan Kapolsek Bojongpicung, AKP Eriyanto, yang mengedepankan kegiatan patroli sebagai salah satu cara untuk mengawasi dan menjaga wilayah agar tetap kondusif. Kepolisian Polsek Bojongpicung terus berupaya membangun hubungan yang baik dengan masyarakat melalui kegiatan-kegiatan seperti ini, sehingga kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat.

Dalam pernyataannya, Aiptu Januri menyampaikan, "Kami melakukan patroli rutin yang ditingkatkan ini sebagai bentuk komitmen kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Bojongpicung. Kami akan terus berupaya memberikan rasa aman kepada masyarakat dengan hadir dan berpatroli di berbagai titik strategis."

Aipda Yuli menambahkan, "Kami juga berharap melalui kegiatan patroli ini, masyarakat dapat merasakan bahwa kepolisian selalu siap dan tanggap dalam mengatasi potensi gangguan kamtibmas. Kolaborasi dengan masyarakat sangat penting dalam menjaga wilayah ini tetap aman dan nyaman."

Dengan dilaksanakannya Patroli Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) di wilayah perbatasan Jl.Raya Cibodas hingga Jl.Raya Bandung-Citarum dan SPBU Kp. Cisaar desa Cipeuyeum, Polsek Bojongpicung terus menunjukkan komitmen dalam menjaga keamanan dan mewujudkan lingkungan yang aman, kondusif, dan harmonis bagi seluruh warga masyarakat.